



explorhino/Benedikt Wäthler

Weiterhin freier Eintritt ins »explorhino Science Center« in Aalen

Von Andrea Friedel, Hauptfachwartin für Familien

Seit Juni 2021 steht Frau Dr. Jana Weßing an der Spitze des tollen Mitmach-Museums und hat uns zugesichert, weiterhin den kostenlosen Eintritt für Kinder-, Jugend- und Familienmitglieder des Schwäbischen Albvereins auf unbestimmte Zeit zu gewähren. Aber nicht nur das, beide Seiten möchten die Kooperation in Zukunft weiter ausbauen. Darüber freuen wir uns von den Fachbereichen Jugend und Familie natürlich ganz besonders und bedanken uns auch im Namen des gesamten Schwäbischen Albvereins ganz herzlich für die Unterstützung.

Doch was war das explorhino nochmal?

In der Regionalpresse beschreibt Frau Weßing das explorhino wie folgt: »Anfassen, Gucken, Staunen, Erleben – und im besten Fall noch was mitnehmen und verstehen. Mit viel Spaß und Neugier die naturwissenschaftlichen Phänomene selbst erforschen und aktiv werden an den mehr als 120 Stationen und Experimenten zum Mitmachen«. Diese Aussage kann jeder bestätigen, der schon mal selbst dort war. Meist wird der Aufenthalt doch länger als er geplant war, weil uns die Kinder ein neu entdecktes Experiment zeigen müssen oder man selbst als Erwachsener bei einem Knobelpuzzle versinkt oder auch verzweifelt. Aber genau so soll es doch sein – spannend, kurzweilig und wie es Frau Weßing beschreibt, den Kindern und Jugendlichen das ein oder andere Wissen mitgeben. Auf der Website explorhino.de wird die Förderung naturwissenschaftlicher Bildung von der Kita bis zur Oberstufe erwähnt. Das explorhino ist daher spannend für alle Altersgruppen. Also wie wäre es mit einem Besuch Eurer Kinder-, Familien- oder Jugendgruppe im explorhino?

Am Herzstück des explorhinos – einem einzigartigen 3D Relief der Schwäbischen Alb – wird die Landschaftstypologie unserer Heimat erlebbar und so ganz nebenbei kann beispielsweise eine Aufgabe des Outdoor-Kids 2.0 Abzeichen abgelegt werden. Outdoor-Kids ist ein Projekt der Deutschen Wanderjugend für aktive Kids und kann von jeder Jugend- und Familiengruppe genutzt werden. Nähere Infos zum Outdoor-Kids Abzeichen findet Ihr unter Outdoor-Kids (wanderjugend.de). Es ist in Planung, dass das Albreilief im Rahmen einer Entdeckertour speziell für Kinder und Jugendliche interessant

vorgestellt wird und man dann gemeinsam auf Entdeckungsreise geht was die Schwäbische Alb mit Zahnpasta zu tun hat. Eure Kinder- und Jugendarbeit kann auch durch weitere buchbare Entdeckerkurse bereichert werden in denen Ihr Experimente genauer erklärt bekommt, z.B. was passiert mit einem Schaumkuss in einer Vakuumkammer oder stellt Euren eigenen Schleim oder Solarauto her.

Viele weitere Angebote findet Ihr unter dem Link Experimente zum Nachmachen – explorhino, dort gibt es tolle Ideen zur Unterstützung Eurer Vereinsarbeit. Schaut einfach mal rein. Daher kann ich einen Besuch im explorhino nur wärmstens empfehlen! Selbst nach mehrmaligem Besuch bleibt es immer noch spannend und interessant – schließlich kommt auch immer wieder etwas Neues dazu und die Klassiker wie der erlebbare Flaschenzug dürfen natürlich nie fehlen. Ich bin schon vom explorhino Fieber infiziert, Ihr vielleicht auch bald! Wir freuen uns auf Rückmeldungen von Euch! 🍀

Freier Eintritt ins explorhino

Freien Eintritt nach Vorlage des Mitgliedsausweises an der Kasse erhalten: Kindermitglieder (Beitragsgruppen 06 und 56) und Jugendmitglieder (Beitragsgruppen 04 und 54).

Familienmitgliedern der Beitragsgruppen 50, 51 und 60 wird freier Eintritt nur im Beisein der Kinder- und Jugendmitglieder gewährt.

Kinder- und Jugendgruppen sollten sich im Vorfeld telefonisch (073 61/576 18 00) oder über das Buchungssystem anmelden. Der für die Gruppe verantwortlichen Person wird unabhängig von deren Beitragsgruppe freier Eintritt gewährt.

Und für Omas und Opas, die Familienmitglieder sind, deren Kinder aber längst das 27. Lebensjahr vollendet haben, ist der Eintritt ebenfalls frei, aber nur, wenn sie von mindestens einem, besser aber von mehreren Enkelkindern, die selbst Kinder- oder Jugendmitglieder sind, begleitet werden.